

## **DISCOURS INAUGURATION**

## des nouveaux locaux Maison d'Enfants Lamon Fournet Mercredi 8 mars 2017

Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs les Directeurs, Mesdames, Messieurs les Professionnels, Chers Amis,

Bienvenus à l'inauguration des nouveaux bâtiments rénovés de la Maison d'Enfants Lamon Fournet.

Je tiens ici à remercier vivement Monsieur le Président PELIEU et l'ensemble de l'exécutif du Conseil Départemental des Hautes Pyrénées qui par leur soutien financier, nous ont donné la possibilité d'offrir à nos jeunes accueillis un cadre de vie digne du XXIème siècle.

La Maison d'Enfants et le Conseil Départemental des Hautes Pyrénées œuvrent ensemble, main dans la main, pour une protection de l'enfance qui permette aux plus faibles, aux plus vulnérables, de se construire, de se reconstruire, leur offrir un lieu de vie, une famille, un cadre sécurisant pour un bel épanouissement.

Comme partenaires, nous partageons l'essentiel avec le Conseil Départemental des Hautes Pyrénées, la solidarité, la laïcité et l'envie de construire une société inclusive où les jeunes accueillis auront leur place dans la société, pourront mener une vie scolaire, professionnelle et sociale, et pourront se construire comme de futurs citoyens.

Nous mobilisons tous nos efforts éducatifs, dans des dynamiques de parcours et d'accompagnement et nous avons la conviction que nous pourrons développer le pouvoir d'agir des jeunes et des familles.

Comme vous le savez, l'ANRAS milite pour une société plus juste et solidaire.

Dans un contexte morose, inquiétant, que traverse notre pays, nous, militants associatifs, devons résister à la désespérance.

Notre action associative doit permettre de construire plus de solidarité entre nous et défendre toujours, quoi qu'il arrive, le plus vulnérable.

Telle a été l'histoire de Lamon Fournet depuis sa création. Offrir aux jeunes en danger et en déserrance un lieu protecteur.

Depuis quelques années, nombre d'experts de la Protection de l'Enfance évoquent qu'il est nécessaire d'avoir une vision globale du jeune, qu'il faut imaginer des parcours de vie, qu'il faut imaginer des dispositifs personnalisés pour que chacun trouve une place dans la société.

Je pense l'affirmer avec force : les professionnels de la Maison d'Enfants Lamon Fournet ont, depuis fort longtemps, dans leur projet d'établissement imaginé de tels dispositifs.

La prise en compte globale de la personne, ce n'est pas une utopie, c'est une réalité.

Je veux ici remercier les professionnels ainsi que leur Directeur Gérard BRUGERE pour leur implication sans faille dans l'accueil des enfants.

Notre administrateur en charge du dossier de la valorisation sociale et sociétale, Bernard IBAL, nous dit régulièrement que notre association doit inventer l'humanisme du XXIème siècle. Il évoque la question de la vulnérabilité universelle.

Nous sommes tous des vulnérables en puissance et c'est pour cela que construire une société juste et solidaire est nécessaire.

Quiconque est quelqu'un qui compte, c'est cela l'engagement de l'ANRAS.

Je vous remercie.

Alain GALY
Président